
泉崎村農業委員会定例総会（７月）議事録 

 

 

１ 開催の日時及び場所 

日 時：令和６年７月１２日（金）午後１時３０分から 

  場 所：泉崎村役場第１会議室 

 

 

２ 会議構成人員（１２名） 

  出席農業委員（８名）          推進委員（４名） 

   １番  箭内 一美 委員       踏 瀬  箭内 一二 委員 

   ２番  佐川 ヒロ子 委員      泉崎①  鈴木 勝美 委員 

   ３番  和泉 輝代 委員       泉崎②  鈴木 正一 委員 

   ４番  大森 秀樹 委員       北平山  小林 富美雄 委員 

   ５番  穗積 正徳 委員        

   ６番  菊地 信治 委員        

   ７番  大野 厚海 委員        

   ８番  有賀 路夫 委員        

 

 

３ 本日の提出議案 

報告第１４号  農地法第１８条第６項の規定による通知書について 

報告第１５号  農地法第１８条第６項の規定による通知書について 

議案第２３号  現況確認証明申請について 

議案第２４号  農地法第４条第１項の規定による許可申請について 

 

 

４ 議事録署名人 

５番  穗積 正徳 委員 

６番  佐川ヒロ子 委員 

   

 

 

 

 



■開 会 

（事務局） 

  定刻になりましたので、ただ今より７月定例総会を開催いたします。始めに会長よ

り挨拶をお願いいたします。 

 

■会長挨拶 

（会長） 

皆さん、こんにちは。 

７月になり今年も後半に入りました。梅雨が明けると猛烈な暑さになりますので

体調管理には十分気を付けましょう。 

 

（事務局） 

  ありがとうございました。 

会期の決定及び議事録署名人の選任について、会長よりお願いいたします。 

 

■会期の決定及び議事録署名人 

（会長） 

  本総会の会期は、本日１日とすることにご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり。） 

 

（会長） 

  本日１日とすることに決しました。 

  議事録署名人は「５番 穗積正徳委員」「６番 菊地信治委員」にお願いします。 

 

（会長） 

では、議事に入ります。「報告第１４号 農地土盛届について」事務局より報告願 

います。 

 

（事務局） 

  「報告第１４号 農地土盛届について」議案書に従い朗読説明。 

 

（会長） 

ただ今、事務局より報告がありましたが何か質疑等ございますか。 

  

 



（会長） 

質疑がないものと認め、報告のとおりとします。 

 

（会長） 

続きまして、「報告第１５号 農地土盛届について」事務局より報告願います。 

 

（事務局） 

  「報告第１５号 農地土盛届について」議案書に従い朗読説明。 

 

（会長） 

ただ今、事務局より報告がありましたが何か質疑等ございますか。 

  

（会長） 

質疑がないものと認め、報告のとおりとします。 

 

（会長） 

続きまして、「議案第２３号 現況確認証明申請について」事務局より説明願いま 

す。 

 

（事務局） 

  「議案第２３号 現況確認証明申請について」議案書に従い朗読説明。 

 

（会長） 

ただ今、事務局より説明がありましたが「議案第２３号 現況確認証明申請につい 

て」担当農業委員 穗積正徳委員の意見をお願いします。 

 

（穗積正徳委員） 

７月９日、現地を確認しました。耕作されてなく荒れていて片方は竹林になってい 

る状態で、農地への復元は難しいと思われます。 

 

（会長） 

担当委員の「問題なし」との意見がございましたが、委員の皆さんの意見をお伺 

いします。 

 

（箭内一美委員） 

  村外の方が所有者で管理されていなかったということですか。 



（事務局） 

はい。相続されたがそのままになってしまったようです。 

 

（菊地信治委員） 

  もし地目が山林になった場合、農業委員会は関係なくなり、あっという間に整地さ 

れソーラーパネルになってしまうこともあるのでしょうか。 

 

（事務局） 

  可能性としてはありますが、農業委員会が関与するのはここまでです。 

 

（菊地信治委員） 

  荒れた農地は簡単に許可がでるとなると、みんな荒らしてしまうのではないかとい 

う心配があります。 

 

（会長） 

では、お諮りいたします。 

「議案第２３号 現況確認証明申請について」許可することにご異議ございません

か。 

 

（「異議なし」とする声あり。） 

 

（会長） 

異議なしと認め、「議案第２３号 現況確認証明申請について」許可することに決

しました。 

 

（会長） 

続きまして、「議案第２４号 農地法第４条第１項の規定による許可申請について」 

事務局より説明願います。 

 

（事務局） 

「議案第２４号 農地法第４条第１項の規定による許可申請について」議案書に従 

い朗読説明。 

 

（会長） 

ただ今、事務局より説明がありましたが「議案第２４号 農地法第４条第１項の規 

定による許可申請について」地区推進委員 箭内 一二 委員より現地状況の意見を 



お願いします。 

             

（箭内一二委員） 

  支柱にぐらつきもなく、下部で生育されているかぼちゃも、日照不足の影響もなく 

順調に生育されているようですので、問題ありません。 

 

（会長） 

推進委員の意見を踏まえ、担当農業委員 箭内 一美 委員の意見をお願いします。 

 

（箭内一美委員） 

  ７月９日、事務局、箭内一二委員と申請者●●●●さん立会いのもと現地確認しま 

した。事務局説明のとおり一時転用の更新ということで、昨年皆さんで見学した場所 

です。進入路の草刈もきちんとされておりましたし、周辺農地も●●氏の所有という 

ことで荒れている様子もありませんでした。問題ないと思われます。 

 

（会長） 

担当委員の「問題なし」との意見がございましたが、委員の皆さんの意見をお伺 

いします。 

 

（会長） 

では、お諮りいたします。「議案第２４号 農地法第４条第１項の規定による許 

可申請について」許可相当とすることにご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」とする声あり。） 

 

（会長） 

異議なしと認め、「議案第２４号 農地法第４条第１項の規定による許可申請につ 

いて」許可相当とすることに決しました。 

 

（午後：１時５５分） 

 

■その他 

（会長） 

  以上で本日の案件は終了しますが、その他、事務局から何かございますか。 

 

 



（事務局） 

令和６年度農業委員・農地利用最適化推進委員研修会について 

  令和６年度利用状況調査について 

８月定例総会について 

 

■次回定例総会の日程について 

（会長） 

  以上を持ちまして、本総会の日程が終了しました。 

次回の定例総会について、令和６年８月１５日（木）午前１０時からにすることに

ご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」とする声あり。） 

 

■閉 会  

（会長） 

以上をもちまして泉崎村７月定例農業委員会総会を閉会といたします。お疲れ様で 

した。 

 

（午後：２時２８分） 



７月定例農業委員会総会議事録署名人 

 

 

 

 この会議録は、事務局の記載したものであるが、その内容が正確であることを証する

ため、ここに署名する。 

 

 

 

 

 

５番             

 

 

 

 

 

 

６番             

 


